

IV EDICIÓN DE LOS PREMIOS PILAR BLANCO A LA COMUNICACIÓN SOCIOLABORAL

Homenaje a la honestidad

La vicepresidenta de la Fundación Sindical de Estudios, Mar Fernández, justificó la existencia de estos galardones en lo difícil que es en la actualidad que lo que le sucede a los trabajadores se refleje en los medios de comunicación. Por su parte, el secretario de Comunicación de CCOO de Madrid, Francisco Naranjo, recordó a Pilar Blanco, «compañera sindicalista del metal y de Palencia, y compañera periodista», que publicó un centenar de columnas en la última página de *Madrid Sindical* antes de que el 29 de enero de 2007 decidiera irse a descansar bajo un olivo y rodeada de flores. Los galardonados, Rafael Fraguas, de *El País* y Rosa Iglesias, de EFE.



▼ De izquierda a derecha: Manuel Núñez Encabo, Javier López, Rosa Iglesias, José M^o Fraguas, Mar Fernández, Elvira Sánchez Llopis y Francisco Naranjo.

Madrid Sindical

Manuel Núñez Encabo, presidente de la Comisión de Quejas y Deontología de la Federación de Asociaciones de Periodistas de España (FAPE), fue el encargado de entregar el galardón a Rafael Fraguas, que ante su ausencia, fue recogido por su hermano. Encaboblo destacó que el premio era a toda una trayectoria y una formación ética. Asimismo alertó de los peligros del periodismo en la actualidad y proclamó que sin periodistas no hay periodismo y sin periodismo no tienen sentido las empresas periodísticas.

Rosa Iglesias recibió su galardón de manos del secretario general de CCOO de Madrid, Javier López, quien recordó la figura de Pilar Blanco: «castellana, bronca, dura, pero amiga de sus amigos.

Cubierta de una coraza dura, pero extremadamente sensible». López aseguró que estos premios son para gente trabajadora del día a día, una labor que realizan desde el anonimato los periodistas de las agencias de información.

Rosa Iglesias recordó cómo la crisis está afectando de forma muy importante a los trabajadores de los medios de comunicación, a los trabajadores cuyo oficio se alimenta de veracidad y honestidad. Iglesias quiso dedicar el galardón a todos los periodistas que se han quedado sin empleo y a sus compañeros de la sección de Madrid de EFE. ■

8º SEMINARIO SOBRE NEGOCIACIÓN COLECTIVA

El empresariado frena los acuerdos

El 13 de abril se celebró el ya tradicional seminario sobre negociación colectiva, que en esta ocasión se centró en el proceso bilateral de negociación entre los sindicatos y los empresarios para su reforma, un proceso que aún no se ha culminado, lo que dotó de mayor interés la jornada.

Jaime Salcedo / Madrid Sindical

En clave madrileña, Javier López lanzó un mensaje a la Comunidad de Madrid, que tiene a sus aproximadamente 200.000 empleados sin convenio colectivo ni acuerdo de funcionarios desde el año 2007. A esto se le une que el Gobierno regional, con su «intromisión» en las empresas públicas madrileñas, ha querido ir más allá del recorte «unilateral» del 5 por ciento de su salario a los empleados públicos por parte del Gobierno de la Nación. Según Javier López, esta actitud supone «una llamada a la desvergüenza, a la impunidad y a la falta de respeto a la negociación colectiva de todos empresarios madrileños», añadiendo que en el caso de España, parece que interesa a los sectores ultraliberales del Gobierno y de la oposición acabar con la negociación colectiva e individualizar las relaciones laborales.

José Manuel Juzgado Feito, secretario de Política Sindical y

Relaciones Laborales de CCOO de Madrid explicó el estado de la negociación colectiva en la Comunidad de Madrid en el primer trimestre de 2011, que se encuentra retrasada por los empresarios, que están a la espera de ver cómo evolucionan las conversaciones para la reforma de la negociación colectiva, bien para desbloquear o incluso hacer retroceder la negociación de los convenios. Según Feito, en estos tres meses, sólo el 25 por ciento de los trabajadores madrileños, entre 700.000-800.000 personas, han visto renovados sus convenios, con lo que habría aproximadamente un millón de trabajadores que no tendrían todavía actualizados sus convenios. Sobre el incremento salarial, el responsable sindical ha explicado que el mismo está en torno al 3 por ciento, lo que tiene que ver con el compromiso de actualización de las tablas salariales en función del incremento de la inflación, que en Madrid está en el 3,6 por ciento. ■



▼ Feito flanqueado por Javier López y Ramón Gorriç, secretario confederal de Acción Sindical.

AUDIFONOS

ESTUDIOS AUDIOMÉTRICOS
 FILTROS ACÚSTICOS (SALUD LABORAL)
 AYUDAS AUDITIVAS (FMI)
 TAPONES DE BAÑO
 REPARACIONES — PILAS — etc.

30% descuento para afiliados a CCOO y familiares

CENTRO AUDITIVO
MEDINA TEJADA
 C/ ARNAL, 7 - 2ºA. TEL. 91 5321110

TREATAMIENTOS	NO afiliado	afiliado
Examen inicial y presupuesto	25 €	15 €
Limpieza	35 €	15 €
Lenteja por conductiva	45 €	30 €
Empaste simple	35 €	20 €
Empaste compuesto	50 €	35 €
Reconstrucción	60 €	40 €
Protesis completa anatomical	650 €	400 €
Coverna funda porcelana	220 €	170 €
Coverna ceramica	400 €	300 €
Implantes subrogados	750 €	600 €
Blanqueamiento ortodoncia	750 €	550 €

Clínica Dental SAN JUAN BAUTISTA

Para afiliados y familiares de CCOO tarifa de precios con descuento

CENTRO DENTAL
 C/ Tortosa, 5 — 28045 Madrid
 Telf. 91 528 39 36
 Metro Alcala Barrio / Pablos de la Fontaine